

Liebe Besucherinnen und Besucher  
unserer Schreibwerkstatt,  
ein Thema, bei dem bestimmt viele Menschen  
mitreden können, hat uns zuletzt beschäftigt

*- Kurgeschichten -*

Unsere Beiträge sind wie meist bei einer „offenen Überschrift“ recht vielseitig geworden, bringen eigenes Erleben oder Erdachtes ein und finden auch eine Vielfalt in der sprachlichen Gestaltung, es darf sogar eine Prise Ironie dabei sein.

Viel Vergnügen beim Lesen – und vielleicht entdeckt der eine oder andere Nutzer unserer Homepage Ähnlichkeiten mit eigenen „Kurgeschichten“.

*Gudrun Wolfram*